
Protokoll der 2. Sitzung der Kreis-SV Rhein-Hunsrück am 27.10.2010

Ort: Jugendcafé Simmern
Beginn: 15:00 Uhr
Anwesend: Kevin, Aranka, Viet, Angelika, Dennis, Emma, Lisa-Marie, Jessica, Michelle, Miriam
ProtokollantIn: Sebastian

TOP 1 Begrüßung und Vorstellung 

Sebastian begrüßt die Anwesenden. Wir machen eine kleine Vorstellungsrunde. Mit 7 Delegierten 
ist die Kreis-SV Rhein-Hunsrück-Kreis leider nur zu den vertagten Punkten beschlussfähig.

TOP 2 Wahl eines/einer ProtokollantIn

Sebastian führt heute Protokoll.

TOP 3 Was ist überhaupt die KreisschülerInnenvertretung?

Sebastian erklärt die Strukturen und Aufgaben einer Kreis-SV. 

TOP 4 Wahl eines Vorstands*

Es kandidieren:

Kevin Frantz 7 Ja-, 0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen

Damit ist Kevin in den Vorstand gewählt.

TOP 5 Wahl der Basisbeauftragte*

Es kandidieren:

Lisa-Marie Seckert 6 Ja-, 0 Nein-Stimmen, 1 Enthaltung
Jessica Krutsch 5 Ja-, 0 Nein-Stimmen, 1 Enthaltung

Damit sind Lisa und Jessica die Basisbeauftragten der Kreis-SV.

TOP 6 Wahl der Delegierten zum Schulträgerausschuss* 

Es kandidieren:

Kevin Frantz 6 Ja-,  0 Nein-Stimmen, 1 Enthaltung
Lisa-Marie Seckert 6 Ja-,  0 Nein-Stimmen, 1 Enthaltung

Damit sind Kevin und Lisa die Delegierten zum Schulträgerausschuss.

TOP 7 Wahl der Delegierten zur LandesschülerInnenkonferenz*

Es kandieren:

Kevin Frantz 1 Ja-,  1 Nein-Stimmen, 3 Enthaltung
Dennis Mayer 5 Ja-,  0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltung



Angelika Bitter 4 Ja-,  0 Nein-Stimmen, 1 Enthaltung
Miriam Koelges 5 Ja-,  0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltung
Michelle Paulus 5 Ja-,  0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltung

Damit sind Dennis, Angelika, Miriam und Michelle die Delegierten zur 
LandesschülerInnenkonferenz.

TOP 8 Busverbindungen

Antrag:
Es wird ausführlich über Busverbindungen diskutiert. Wir besprechen, ob es Sinn ergibt, bei den 
Busunternehmen anzufragen.

Die Kreis-SV Rhein-Hunsrück-Kreis möge beschließen:
Die SVen der einzelnen Schulen sollen sich bis zur nächsten Sitzung über die aktuellen 
Busverhältnisse informieren. Bei Bedarf soll auf der nächsten Sitzung dann darüber diskutiert 
werden.

Dafür: 6 Dagegen: 0 Enthaltungen: 0

Damit ist der Antrag angenommen.

TOP 9 A- und B-Kurse

Das System der A- und B-Kurse wird für alle erklärt. Wir diskutieren, wieso es solche Kurse gibt 
und welche Auswirkungen sie haben. Es wird festgestellt, dass es große Unterschiede zwischen den 
Kurssystemen gibt, die viele unterschiedliche Probleme hervorrufen.

Die Frage soll zunächst Schulintern beraten werden, ob es danach einen Beschluss der Kreis-SV 
o.ä. geben soll, bleibt zunächst offen. 

TOP 10 Sonstiges

Die KGS Kirchberg spricht ein Müllproblem an der Schule an. Wir beraten ein wenig, was man bei 
dem Problem machen könnte. 

Das nächste Treffen soll am Donnerstag 25.11. in Simmern stattfinden.

Ende: 17:16 Uhr


